

Schüler machen sich für die Umwelt stark



HASELÜNNE Die Schüler der Umwelt-AG des fünften und des sechsten Jahrgangs von der Bödiker Oberschule in Haselünne sind zusammen mit Hanna Wiegmann vom Blühstreifenmanagement (Hasetal) und ihrer Lehrerin Simone Wöstmann zu zwei Flächen in der Nähe der Bödiker Oberschule gegangen, um

Wildblumensamen auszusäen. Die erste Fläche befindet sich hinter dem Bauwerk Vehmeyer, die zweite Fläche beim Sportplatz. Direktor Michael Gilbers begrüßte die Aktion der Umwelt-AG, die im Rahmen der Umweltschulenzertifizierung als ein Projekt zum Erhalt des Artenschutzes stattfand. *pm* Foto: Theresa Moss